



LE MARATHON DE LA DANSE DÉBARQUE DANS VOTRE ENTREPRISE !

Dans le cadre du festival Karavel, la Commission Culture de Porte des Alpes Entreprises vous propose une expérience unique en intégrant le Marathon de la danse :

- Accueillez un artiste dans vos locaux
- Initiez-vous à quelques pas de danse
- Partagez un moment convivial et original entre collègues

Offrez à vos équipes une pause dansée inédite et accessible à tous. Un moment de détente, de découverte et de bonne humeur garanti !

Gratuit sur inscription

Atelier possible du 6 au 17
octobre 2025 en entreprise

Groupe de 6 pers. minimum

Inscriptions auprès de
Claire Morel au 04 72 14 63 40
ou info@pole-en-scenes.com



Programmation complète & billetterie sur

karavelkalypso.com

